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Fürth, den 25.09.2019 

Ausweisung des Venuswegs als verkehrsberuhigter Bereich 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt zur kommenden Sitzung des Verkehrsausschusses am 
04.11.2019 folgende Anfrage (Antrag vorbehalten): 
  
Die Verwaltung stellt dar, unter welchen Voraussetzungen der Venusweg als 
verkehrsberuhigter Bereich ausgewiesen werden kann.  
 
Begründung:  
 
Im Venusweg kommt es zu einem vergleichsweise hohen Aufkommen an Fahrzeugen. Dies 
ist in erster Linie auf einen anliegenden Verein zurückzuführen, der aus einem weiten 
Einzugsbereich Mitglieder für Trainingseinheiten und Turniere anzieht. Ortsunkundige Fahrer 
befahren den Venusweg in der Folge teilweise zu schnell, zudem kommt es zu 
Parksuchverkehr und teilweise unerlaubtem Parken in der Straße, durch das für Fußgänger 
unübersichtliche Situationen entstehen können. Oft wird der am östlichen Ende des 
Venusweg gelegene Fußweg von Anliegern und Radfahrern als direkte Verbindung hin zur 
Waldstraße verwendet, wobei die Nutzer, ebenso wie beim Zurücklegen des Weges zum 
anliegenden Spielplatz in der Regel auf der Straße laufen. Mit Blick auf die vorherrschende 
Verkehrssituation im Venusweg hält die SPD eine Ausweisung als verkehrsberuhigter 
Bereich für angebracht.  
 

Mit freundlichen Grüßen 

         

                                                     
Sepp Körbl       Dr. Benedikt Döhla   
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